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IlsenatoreGaetanoQuaglieriello(Idea)hapresentatounainterrogazionearispostascrittaal

MinistrodellePoliticheAgricoleeForestaliealMinistrodellaDifesafacendoriferimentonella

premessaalD.P.R.27maggio1999,n.201recante“Regolamentorecantedisciplinainmateriadi

ricompensealpersonaledelCorpoforestaledelloStato”,cheprevedevadiversigradidi

ricompenseericonoscimentiperilpersonaledelCorpoforestaledelloStato,dicuidiversi

destinataridelprovvedimentosonopugliesi.Comeènotoildecretolegislativon.177del2016ha

disposto,adecorreredagennaio2017,l'assorbimentodelCorpoforestaledelloStatonell'Armadei

carabinierieiltransitodelrelativopersonalepercircal'80percentonellastessaArmadei

carabinierieperlarestantequotanellapolizia,nellaGuardiadifinanza,neivigilidelfuocoenel

Ministerodellepoliticheagricolealimentari,forestaliedelturismo.Nellostessodecretoviene

specificatoche“Iprocedimentinondefinitialladatadel31dicembre2016,concernenti

l'attribuzionealpersonaledelCorpoforestaledelloStatodellericompenseperlodevole

comportamentooperparticolarerendimentoantecedentialtransitonell'Armadeicarabinierinel

Corpodellaguardiadifinanza,sonoistruitiedefiniti,secondoledisposizioniinvigoreperil

personaledell'ArmadeicarabinieriedelpredettoCorpo,entroil31dicembre2018.”Infatti,nel

novembre2016,l’appositaCommissioneavevadecretato,previovistodeisindacati,econla

controfirmadell'alloraCapodelCFSCesarePatrone,ilriconoscimentodiricompensedivario

livelloperpartedelpersonaledelCorpo.Bisognaancheconsiderarecheilconferimentononémai

avvenutoacausadell’omissioneformaledellacontrofirmadapartedell’alloraMinistrodelle

PoliticheAgricoleeForestali,MaurizioMartina.Quagliariellochiedediconoscerequaleiniziativeo

azioniiMinistricompetentiintendonoassumerepersuperareeventualivizidiforma,alfinedi

evitaredisminuirelarilevanza,anchesimbolica,ditaliriconoscimentiedigarantirneadeguata

attribuzione.


